
住所表示審議会が開催されました。 

みどりみらい ぐんじとしのりの議会報告  
 2000/07/21 Vol. 41   西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362 
            E-MAIL ID  / toshigunji@hotmail.com 

 いつもお世話になっております。今回は、6 月定例会報告を次回に譲り、７/3(月曜日)に 
開催された「住所表示審議会」についての報告を行って参りたいと思います。 

1）審議概要 
千葉ニュータウン中央駅南北にまたがるタウンセンター地区の北側の一部工事が完了し、 
これに伴い市では、千葉ニュータウンの中心街となる同地区の「字」の名称を公募するこ

とになり(広報いんざい 5/15 号)、その結果についての報告及び「字」の名称を決定した。 
 
２）検討経緯と結果 
 
応募総数３９通、応募人員３３名、名称案４４件の結果となり、委員(*)の意見交換が 
行われ、以下の名称に決定した。 
 
 中央北１丁目～３丁目 （アルカサールが１丁目、ジャスコ予定地が３丁目） 
 中央南１丁目・２丁目 （ダイエーが１丁目、郵便局が２丁目） 
 
最終案として残ったのは、「北総中央北／南」でありましたが、「印西市」と頭につくと 
画数が多い、地域から考えると「北総地区」が「印西市」よりも広いとの理由で 
多数決により見送られました。 
他の候補としては、以下のようなもの(抜粋)がありましたが、応募総数が少なく、 
「公募」の意味があったか？等、厳しい意見もありました。 
 
 戸神の丘、梅香、桜葉、杜の広場、緑園、サウスパーク、夢が丘、希望が丘 
 ひばり台、コスモス台、めぐみが丘、聖が丘、しんまち、中央通北／南、高根台 
 緑ヶ丘、こすもす、夢咲台、丸の内、中央区北／南、印西、秋桜、花咲台 
 中央駅北／南、ノウブル（優）、ハピネス（祥）、Prime（プライム） 
 
選考にあたっては、奇をてらう名前よりは、住宅地ではなく、ビジネスや商業の 
中心地区としての名前が望まれ、前述のような名前となりました。 
 
（*委員）委員は 12 名で構成され、その内訳は法務局所長、郵便局長、文化財審議委員 
知識経験者（元町会議員）、助役、総務部長、市民建設部長、都市建設部長、議員 4 名
で構成されております。 
 
今後は造成中の地区や既存地区においても地名が変更されていない地区についての 
検討を行っていく予定となっております。（例えば、牧の原駅北側の地区名や 
今後入居が行われる予定の鹿黒地区についての審議を行ってまいります。） 
 

 「北総公団線」の現状 3  
 今回は裏面全部を使用し「経費節減の実績」をご紹介させていただきます。 
 私自身も日常の利用者として運賃を「高い」と思いますが、鉄道会社に対して何が 
 できるのかを皆さまと共に考えて参りたいと思います。 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。皆様と手を携え、将来を一緒に考えて参り

たいと思います。叱責、提言、お気軽にお寄せ下さい。お待ちしております。今後の活動

の参考にしたく思います。よろしくお願い申し上げます。     ぐんじとしのり 


